
44. Honra a Dios con tu vida (Eclesiastés 12:1)

"Acuérdate de tu Creador en los días de tu juventud, antes que vengan los días malos, y lleguen los años de los cuales digas: No tengo en ellos contentamiento." Este versículo nos llama a honrar a Dios en nuestra juventud, reconociendo su soberanía y dándole el lugar que le corresponde.

Los jóvenes a menudo tienen la energía y la vitalidad para hacer muchas cosas, pero es esencial que todo lo que hagamos sea para glorificar a Dios. Esto implica vivir con propósito, buscar su voluntad y ser conscientes de que todo lo que tenemos es un regalo suyo.

Cuando honramos a Dios con nuestra vida, Él nos bendice y nos guía en cada paso. La juventud es una etapa crucial para establecer hábitos espirituales sólidos que nos acompañarán a lo largo de toda la vida.